

Der Drache im Münster

Früher war der Fussboden des Münsters aus Mörtel. Er war mit verschiedenen Zeichnungen verziert. Unter der Kanzel kann man einen Teil des alten Fussbodens sehen. Als die Menschen den wilden Drachen mit seinem roten Kopf einritzten, mussten sie sicher an Psalm 91 denken. Dort heisst es, dass man einen Drachen zerstampfen kann, wenn Gott einem schützt.

Dieser Drache wurde nicht richtig abgezeichnet. Findest du die Fehler heraus? Kreise sie mit einer Farbe deiner Wahl ein.

